

# Remerciements à Monsieur Willy Läng

Pour rappel, le passage de la tempête Eleanor, en janvier 2018, avait provoqué l'effondrement partiel de la route du Mont, dans le secteur des Brayes.

Malheureusement, une fois les travaux de réfection terminés le mur, flambant neuf, situé en amont, a été brigandé par des graffitis à deux reprises.

Suite à cela, la Commune fut contactée par M. Willy Läng, artiste peintre bien connu de la région, afin de réaliser gracieusement une fresque s'intégrant harmonieusement dans le paysage.

Par ces quelques lignes, la Municipalité remercie chaleureusement M. Läng pour son généreux geste et invite la population à se rendre sur place pour admirer son œuvre en cours de réalisation.

*La Municipalité*

